清流。清風。清香。清人 常和2年 7月 8日 教育指導幹 山下 勇

清水中学校 授業参観週間



1年生 英語 白川先生とマライア先生「What do you do on Sundays?」

テンポよく日常英語での導入。全員参加 の授業。発音する声にもう少しボリューム が欲しいですね。 1年生 数学 里見先生 「文字式の計算」

集中して練習問題に取り組む生徒。生 徒が自ら説明できる力を育むことを主と した授業展開を進めるといいですね。



○教室内が密にならないよう、2グループに分けての授業。他の先生の協力を得て取り組んでいたことが素晴らしいです。「今できることをする」ことはとても大事なことであり、それができるのも学校の高い「組織力」があるからです。学校の姿勢・取組が、保護者や地域からの信頼につながっていると思います。



3年A組 国語 尾崎先生 文章中の語句の使われ方を考える授業でした。生徒は自分の考えをもち、そのうえで他の生徒と意見を交わしながら、考えを深めていました。丁寧にノートに考えをまとめていました。もう少し、濃いシャーペンシルの芯を使うといいと思います。姿勢が少し前かがみになっているので、背筋を伸ばす姿勢をよくするようにしてほしいと思います。視力が低下するのが心配です。



3年B組 数学 網野先生 「2次方程式」 たくさんの問題を解くことに取り組んでいました。生徒一人ひとりが、自分の課題解決に真剣に取り組んでいる姿、その集中度の高さは、さすが3年生と感じました。机上がスッキリすると、さらに集中度はアップすると思います。



○落ち着いた雰囲気がいいですね。また、挨拶がしっかりできる生徒が素晴らしいと 思います。◆ちょっと、元気がないように感じが気になりました。